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分野別の主な歳出予算額分野別の主な歳出予算額

教 育 費

消 防 費

土 木 費

商 工 費

農林水産費

労 働 費

衛 生 費

民 生 費
少子化対策や障がい者・老人
福祉政策などに関する費用

３９億1,700万円
（前年度比100.3％）

健康・医療やリサイクル・
環境保全などに関する費用

17億６,915万円
（前年度比107.5％）

道路整備や都市計画、 
市営住宅などに関する費用

11億９,647万円
（前年度比101.0％）

農林水産業の振興・ 
支援などに関する費用

7億３，５０７万円
（前年度比99.1％）

学校教育、社会教育などに
関する費用

11億１,285万円
（前年度比81.2％）

雇用推進などに関する費用 

1億８，９５６万円
（前年度比98.1％）

消防、救急などに関する 
費用

5億９，２５８万円
（前年度比105.8％）

企業誘致や市街地活性化、
伝統工芸などに関する費用

5億４，１４１万円
（前年度比99.7％）

予算総額137億9,253万円予算総額137億9,253万円
予算の概要予算の概要

※教育費は、平成23年度に小浜中学校北館建設の事業が計上されていたため
大幅に減少しています。

万円未満は四捨五入　　（　）内は前年度比
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見直しされたもの
負担増加するもの

●介護保険料の改定●
　　　　月額保険料の基準額を　4,800円→5,200円 へ　
●上水道使用料の改定●
　　　　上水道超過料金の改定（改定率　全体平均で約3.9%）
　　　　 8立方メートルを超え、10立方メートルまでの1立方メートル当たり　20円→110円に
　　　　（8立方メートルまでの基本料金の範囲内は値上げ対象外）

新規事業のご紹介新規事業のご紹介

平成24年度平成24年度
小 浜 市 学 生 滞 在 型
ま ち づ く り 提 案
活 動 支 援 事 業

《目的・概要》

学生の滞在型まちづくり提案
活動の誘致を促進し、新たな
視点で市の地域資源を発見し、
地域住民と学生との交流によ
る小浜の魅力向上と新たな賑
わいの創造を図る。

観 光食材調査・
活 用 事 業
《目的・概要》

小浜の未だ活用さ
れていない観光素
材を調査し、新た
な観光資源として
磨きあげ、観光誘
客促進を図る。

元 気 な 土 づ く り
農 法 推 進 事 業

《目的・概要》
健康で栄養価の高い、元気
な農産物の生産、付加価値
の高い安全安心な地域農産
物の生産を支援するため、
本市の風土に合った土づく
りのあり方について検討、
研究を行う。

ふ る さ と づ く り
支 援 事 業

《目的・概要》
地域の拠点である公民館が
地域住民と協働して、それ
ぞれの地域資源や特性を生
かした取り組みを行うこと
で、ふるさとのすばらしさ
を広く地域住民に知っても
らう機会とする。

地 域 担 い 手 づ くり
整 備 事 業
（経営体育成交付金）

《目的・概要》
意欲ある経営体、農業生
産法人等の経営規模の拡
大や経営の多角化に向け
た取り組みに必要な集出
荷施設や加工施設等の協
働利用施設に対する助成。

地 下 水 利 用
実 態 調 査
《目的・概要》
上水道未加入者を
把握し、加入促進
に取り組むため、
上水道区域内の地
下水（井戸）の利
用実態を調査する。

お ば ま 観 光
魅 力 ア ッ プ
（ まち磨き） 事 業

《目的・概要》

まちの良さをアピール
できるイベント、優れ
た景観や豊かな食材等
に関する話題を提供す
ることにより観光客の
増加を図る。
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平
成
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年
第
１
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定
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は
、
２
月
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日
か
ら
３
月
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ま
で
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催
さ
れ
、
３
月
補

正
予
算
他
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度
一
般
会
計
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と
す
る
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算
案
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護
保
険
料
等

の
改
正
を
行
う
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例
改
正
案
等
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可
決
し
ま
し
た
。
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に
は
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澤
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尾
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不
信
任
動
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※
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出
、
垣
本
議
員
か
ら

は
議
長
信
任
動
議
※
が
提
出
さ
れ
ま
し
た
。
動
議
※
が
競
合
し
た
た
め
、
現
状
維
持
優

先
の
ル
ー
ル
に
従
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審
査
し
た
結
果
、
議
長
信
任
動
議
※
が
可
決
さ
れ
ま
し
た
。

ま
た
、
議
員
提
案
に
よ
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と
大
飯
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子
力
発
電
所
と
の
安
全
協
定
書
の
見
直
し

を
求
め
る
決
議
な
ど
が
可
決
さ
れ
、
閉
会
し
ま
し
た
。

３月定例会の
概　要可決件数 可決議案の主な内容

予 算 21件 23年度各会計補正予算および24年度各会計予算

条 例 13件 小浜市市税条例の一部改正について　ほか

その他 15件 辺地の総合整備計画の策定について　ほか

件　　　　名 審査結果
公的年金の改悪に反対する意見書を求める陳情 採　択
障害者総合福祉法の制定等に関する国への意見書提出
を求める陳情書 採　択

◎議案の議決状況
　　（詳しい議決結果は、８ページまたは議会ホームページでご確認ください）

◎可決した会計別補正予算額

◎陳情の議決状況

会計区分 補 正 予 算 額 補正後の予算額
一般会計 376,917千円 15,428,625千円
特別会計 20,818千円 8,759,355千円
企業会計 16,779千円 775,823千円
合 計 414,514千円 24,963,803千円

◎総務民生分科会関係
　【24年度一般会計予算】

Ｑ．まちなかハザードマップ整備事
業で避難所や海抜・浸水深を表示
するとのことだが、地域住民と相
談して進めるのか？

Ａ．表示板や看板は市で作成するが、
設置に関しては、その地域の実情
に合わせて地元の皆さんと協働
で進めていく。

Ｑ．地域子育て支援事業の利用者が
年々増えている状況の中、他の施
設でも実施する考えはないか？

Ａ．各保育園では毎月つどいの広場
という形で開催しており、また、
平成25年度開園予定の認定子ど
も園にも子育て機能の充実を考
えている。

◎産業教育分科会関係
　【24年度一般会計予算】

Ｑ．海水浴場や公衆トイレなどの整
備計画を立てて管理している
か？

Ａ．鯉川シーサイドパークの活性推
進事業をはじめ、公衆トイレにつ
いても24年度は3か所解体し、そ
の他の公衆トイレについても地
域の意見を聞きながら統合や設
置を検討したい。

Ｑ．協働のまちづくりを進める中で、
地域の拠点である公民館職員の
人事が2年ごとになっているの
は不十分では？

Ａ．一般的な事務には2年ごとでも
十分対応できると考えている。
また、地域に職員が入っていくサ

ポーター事業をとるので、そのあ
たりで補っていけるのではない
かと考える。

【討　　論】
　一般会計予算ならびに水道事業
会計のうち、河内川ダムに対する建
設負担金は、給水人口の減少傾向、
また厳しい財政状況の中、将来の水
道料金の値上げにつながる予算で
あるため反対。
　介護保険事業特別会計予算につ
いては、保険料の納期を4期から8
期へ改正し、また基金の取り崩し
などの努力は認めるものの、基準額
5,200円への400円値上げは認めら
れない。

３月定例会の委員会審査報告３月定例会の委員会審査報告

〈審査結果〉 議案第13号～議案第22号
　24年度一般会計予算など当初予算関係10議案

原案可決とすべき

《監査委員》   森下　充 氏（再任：金屋）
《固定資産評価審査委員会委員》   杉谷　しげよ 氏（新任：小浜広峰）

（予算決算常任委員会）
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人事案件に同意
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